

## Marathon de bridge. 80 participants



Tous les ans à la même époque, les passionnés bretons du bridge se retrouvent à Saint-Pierre-Quiberon pour un traditionnel marathon. Il a eu lieu mardi soir.

Premier grand rendez-vous de la saison pour le club de bridge de la presqu'île, le marathon s'est déroulé mardi après-midi et jusque tard dans la nuit. Les organisateurs sont très satisfaits avec plus de 80 participants et encore plus de 50, passé 3h du matin. On n'avait jamais vu ça ! Mais il n'y a qu'un marathon breton...

celui de Saint-Pierre-Quiberon ! Ce septième marathon de bridge a connu un beau succès. Les participants étaient venus d'un peu partout en Bretagne. Trois tournois se sont succédé, entrecoupés de repas et collations. Les résultats sont très favorables aux joueurs saint-pierrois, même si la coupe leur échappe...

## Tabarly. Les derniers jours d'une légende de la mer

Alors que la cité de la voile Éric-Tabarly a ouvert ses portes il y a quelques mois à Lorient, la municipalité a décidé de proposer, en partenariat avec la cinémathèque de Bretagne, un film exceptionnel et émouvant, « Capitaine Tabarly, un marin un bateau », réalisé par Philippe Abalan. Récompensé par le prix du public au festival de Toulon en 2002, le film contient de nombreuses images d'archives. En mai et juin 1998, Éric Tabarly a été longuement filmé quelques jours avant sa disparition brutale, le 12 juin, en mer d'Irlande, en route vers l'Écosse à bord de « Pen Duick ».

De ce tournage, auquel la mort du grand marin mit un terme, il restait une trentaine de cassettes vidéo jamais diffusées, mais précieusement conservées. À ces archives exceptionnelles viennent s'en ajouter d'autres et de nombreux témoignages émouvants.



Philippe Abalan a longuement filmé Eric Tabarly quelques jours avant sa disparition. De ce tournage complété par de nombreuses images d'archives, il a réalisé le film « Capitaine Tabarly, un marin un bateau » qui sera projeté ce soir.

Tabarly, l'amoureux des bateaux, l'architecte qui a presque tout inventé de la voile moderne, l'in-

génieur toujours en recherche, le champion qui a remporté de nombreuses courses... Cette soirée

est consacrée à l'homme que bien des Saint-Pierrois ont rencontré, que ce soit l'École nationale de voile ou dans le privé.

### L'épopée de Pen Duick

David Alexandre, l'actuel skipper du « Pen duick II », commentera l'épopée maritime de ce bateau mythique avec lequel Tabarly est entré dans l'histoire. C'est le premier voilier d'Éric Tabarly, conçu spécialement pour une course : la deuxième édition de la Transat en solitaire anglaise en 1964.

### > Pratique

Vendredi 25 juillet, 21 h, au centre culturel, projection de film sur Eric Tabarly, par la cinémathèque de Bretagne (organisé par la municipalité). Attention, limité à 200 places (retrait des places au Point info touristique). Entrée gratuite.

## Policromia Mexicana. Le public au rendez-vous



Mercredi soir, l'espace animation a accueilli un public très nombreux pour admirer le spectacle de Policromia Mexicana, un groupe de jeunes danseurs et musiciens. Rivalisant d'adresse et de grâce, les jeunes filles ont présenté des danses et des costumes des différentes régions du Mexique. Le public se souviendra des célèbres mariachis rythmant les morceaux choisis et magnifiquement interprétés.

**TROC ET PUCES.** L'Amicale de l'école publique organise un vide-greniers, dimanche 10 août, au port de Portivy. Entrée gratuite. Les inscriptions pour les exposants peuvent être faites dès maintenant, en se procurant un bulletin d'inscription, au centre culture, au Point info touristique ou en téléphonant au 06.81.99.09.34, après 20 h.

vent être faites dès maintenant, en se procurant un bulletin d'inscription, au centre culture, au Point info touristique ou en téléphonant au 06.81.99.09.34, après 20 h.

## LA TRINITÉ-SUR-MER

### Eaux usées et pluviales. Contrôle des branchements en août

Le Syndicat intercommunal d'assainissement de Carnac - La Trinité-sur-Mer (Siact) mène une politique de lutte contre les sources de pollution visant à l'amélioration de la qualité des eaux et à une meilleure protection du milieu naturel. Cette volonté se traduit par de nombreuses actions, dont la vérification systématique des raccordements des habitations

aux réseaux d'eaux usées et d'eaux pluviales sur des secteurs identifiés comme sensibles. L'entreprise GHP a été missionnée par le syndicat pour procéder, durant la saison estivale, à ce contrôle de conformité pour le secteur, à compter du 4 août. Ces contrôles sont intégralement pris en charge par le Siact.

**COLLECTE DE SANG.** Mardi 29 juillet, à Carnac, salle du Méneq, l'EFS et l'Amicale pour le don du sang d'Auray organisent une collecte de sang et de plasma, de 9h à 13h et de 15h à 18h.

pulvérisation à partir du sol d'une solution de bacille de Thuringe, avec un micro-tracteur et un canon nébulisateur).

**LUTTE BIOLOGIQUE CONTRE LA CHENILLE PROCESSIONNAIRE.** La Fémodoc (Fédération morbihannaise de défense contre les ennemis des cultures) organise, cet automne, une lutte biologique contre cette chenille (par

**TROC ET PUCES.** Organisé dimanche 27 juillet, par l'Amicale des employés municipaux, sur le terrain des sports du Poulbert. Inscriptions auprès de Maryline Guillou ou Isabelle Le Guennec, à la mairie (tél. 02.97.55.72.19). Le prix du mètre linéaire est de 4 €, avec table, ou 3 €, sans table.

## CARNAC

### F18. Deux Carnacois au championnat du monde

Romain Petit et Moana Vaireaux, tous deux licenciés au Yacht-club de Carnac, étaient présents au mondial F18 qui s'est déroulé à Nigran, en Espagne. 140 participants étaient en lice. Ils ont fini dixièmes.

### La régularité a payé

Après avoir fait le national Hobbies cat, l'Eurocat ou encore le national F18 dans des conditions de vent faible, cette compétition leur a permis de voir leurs difficultés, « car dans les petits airs tout le monde va vite ».

Le début des qualifications



Les Carnacois ont terminé dixième du championnat du monde de F18.

s'est plutôt bien passé. Pour le début des finales, ils étaient cinquièmes. Mais les dix premiers étaient proches en points.

Leur régularité a payé et ils se sont retrouvés troisièmes au classement le second jour. Ils auraient sans conteste aimé que le championnat s'arrête là. La dernière journée fut très dure pour eux, du fait de deux mauvaises manches. Ils finissent toutefois dixièmes de ce championnat du monde.

### > Contact

Yacht-club de Carnac, tél. 02.97.52.66.44

## Mosaïque. Des cours pendant les vacances

Il est un petit atelier de mosaïque au pied de l'église Saint-Cornély qui ne désemplit pas. Certes la surface n'est pas grande, mais surtout l'activité qui y règne tente de nombreux vacanciers.

En descendant les deux marches, vous pourrez entendre des mots qui étonnent : « Et pour les joints de ma salle de bains : je peux les traiter de la même manière ? », ou encore « le blanc n'est jamais blanc-blanc ». Vous surprenez les échanges entre des élèves et leur professeur. Hélène Grisseaux, qui tient cet atelier de mosaïque, partage son savoir avec des adultes qui désirent apprendre la technique de la mosaïque.

### Des cours pour les grands

Hélène a ouvert son atelier il y a six ans. Bien sûr, elle réalise des travaux pour des clients, mais surtout elle apprend les différen-



Hélène explique à Céline la manière de faire briller la mosaïque.

tes techniques à des « grands, tout au long de l'année. Et en été, il y a beaucoup de vacanciers qui s'essaient à la mosaïque. Je ne prends que des adultes ou des grands car il faut manier les tenailles qui demandent de la force et une prise en main ferme », précise Hélène. « On peut raisonnablement commencer à partir de 15 ou 16 ans ».

### Des cours à la carte

« Lors de notre prise de contact, l'élève détermine avec moi son projet ainsi que le nombre de cours qu'il souhaite consacrer. À partir de là, j'organise le planning en fonction de ces données ».

### > Pratique

Hélène Grisseaux, tél. 06.75.56.93.75. Ouvert tous les jours, de 9h30 à 12h30 et 16h à 19h, sauf le dimanche après-midi.

**LUTTE CONTRE LES CHENILLES PROCESSIONNAIRES DU PIN.** La Fémodoc organise, de septembre à novembre, une lutte contre cette chenille. Les personnes intéressées par le traitement d'arbres sur leur propriété peuvent remplir le bulletin d'inscription, à la mairie, avant samedi 9 août. Il existe sept tarifs différents.

**EXPOSITION.** Jusqu'au 29 juillet, au Foyer-logements de Carnac, Jean-Luc Decaux expose 38 aquarelles de paysages marins, phares, lumières de Bretagne, chaque jour, 20, chemin de Pouldevé (derrière la gendarmerie). Tél. 02.97.52.04.24.

FC Girondins de Bordeaux aura lieu dimanche 27 juillet, à 19h. Il y aura un match d'ouverture opposant les 18 ans du Carnac FC aux 18 ans de Pluvigner, à 16h. Billetterie ouverte sur place, à partir de 14h.

pour sa fête annuelle, dimanche 24 août, à la base est du port. Celle-ci est réservée aux membres de l'association ainsi qu'à leur famille. Les inscriptions transmises via les membres du bureau ou par la Poste, seront acceptées jusqu'au 14 août. Prix : 13 € pour les adultes et 7 € pour les enfants, hors boisson.

**FOOTBALL.** Le match de gala suivant : FC Lorient 56 contre

**REPAS.** L'Association des pêcheurs plaisanciers du Port-en-Drô organise une grillade-party,